

TEMPERATURE

Du 16 décembre 1901.
Observations de M. et L. CLARKE, Opticiens, 151, rue Canby.

Nouvelles entreprises.

Il avait raison, celui qui voyait arriver le colossal Dock qui vient de nous expédier l'administration de Washington...

Un bon nombre de capitalistes qui nous arrivent un peu de partout, du Nord comme du Sud, de New York comme de la Nouvelle-Orléans...

Elle est riche et elle opère sur un capital de \$5,000,000. Mais une forte souscription de la part d'une population comme la nôtre...

Les Etats de ce côté de la langue, à la suite des prodigieux progrès accomplis dans les voies de communications par les grandes compagnies de chemins de fer et de steamships...

Le jour où le pays—population et gouvernement—a compris nettement la direction réelle, le but positif de mouvement dont il avait en quelque sorte une intelligence vague...

C'est ce qui explique l'entreprise des spéculateurs du Nord et de l'Est qui viennent de nous visiter. Ils rêveront, car l'idée est juste et ils sont sûrs de notre appui.

Pour aider aux frais de la guerre.

Le chancelier de l'Échiquier se propose, dit-on, pour aider aux frais de guerre, de frapper d'un impôt les joueurs d'orgue ambulants et autres musiciens ambulants.

Caran d'Ache vient de publier une amusante suite de caricatures sur ce sujet. Les joueurs d'orgues, taxés ou non, n'arriveront pas, comme dans l'affaire Faidès, à couvrir les plaintes des victimes.

SOUVENIRS.

La reine Victoria à Paris.—On que le maréchal Canrobert pensait de ses toilettes.—Un invité aux fêtes de Versailles.—La main chaude à l'Élysée.

M. Germain Bapet publie, dans la "Revue hebdomadaire," quelques pages intéressantes empruntées aux souvenirs du maréchal Canrobert.

Il s'agit de la visite que fit à Paris la reine Victoria après la guerre de Crimée. Le maréchal croque malicieusement ses toilettes.

Maigré l'énorme chaleur, elle avait un massif chapeau de soie blanche avec bavolet par derrière et des plumes de marabout sur le haut.

Quand elle posa le pied sur le maroquin, elle tressaissa à sa vue qui était fort courte (à la mode anglaise, me dit-on), et je remarquai qu'elle était attachée de la petite assaripina ornée par des rubans noirs se croisant sur le cou-de-pied et le bas de la jambe.

Le plus jeune prédicateur du monde.

L'Amérique détient tous les records. C'est ainsi qu'elle possède le plus jeune prédicateur du monde. Il s'appelle Jack Cooke et il n'a que quinze ans.

Un anecdote publiée par "l'Illustré parisien" nous reporte à ces temps lointains et agréables.

THEATRES.

THEATRE DE L'OPERA. Nous avons déjà donné, dimanche dernier, une analyse succincte du livret des "Brigands" à la mode d'Offenbach qui viennent de remonter un si vil succès sur la scène du théâtre de la rue Bourbon.

Les "Brigands" procèdent directement de Fra Diavolo, le modèle du brigand galant homme qu'a rêvé, enfant et mis en scène Offenbach.

LA PLUSGRANDE. Sait-on où se trouve la plus grande fabrique de joujoux du monde entier?

On y fabrique 1,667 jouets différents, depuis la trompette à un cent jusqu'au phonographe perfectionné à un dollar.

Le plus jeune prédicateur du monde. L'Amérique détient tous les records. C'est ainsi qu'elle possède le plus jeune prédicateur du monde.

Grand Opera House. Nous ne perdrons pas de temps à raconter les différents incidents de cette charmante comédie-drame, "Peaceful Valley", chacun les connaît.

Peaceful Valley. Nous ne perdrons pas de temps à raconter les différents incidents de cette charmante comédie-drame, "Peaceful Valley", chacun les connaît.

VIN MARIANI

Tonique Fameux dans le Monde Entier. UN DOUX STIMULANT qui produit des effets bénéficiaux depuis trente huit ans.

THEATRE AUDUBON. Nous éprouvons constamment un vif plaisir à enregistrer les succès du théâtre Audubon, non seulement parce que la troupe est excellente et le choix de pièces irréprochable, mais aussi et surtout, parce qu'ils ramènent la foule dans la populaire rue St. Charles.

THEATRE TULANE. Monte Cristo. Le Tulane vient de se distinguer dimanche soir et hier, lundi. Il nous a donné deux superbes représentations de "Monte Cristo" avec une mise en scène comme on en voit rarement dans les premiers théâtres américains.

THEATRE CRESCENT. C'est toujours avec plaisir que certains parisiens de notre population vont arriver les maîtres de couleur de Busco et Holland.

Peaceful Valley. Nous ne perdrons pas de temps à raconter les différents incidents de cette charmante comédie-drame, "Peaceful Valley", chacun les connaît.

Peaceful Valley. Nous ne perdrons pas de temps à raconter les différents incidents de cette charmante comédie-drame, "Peaceful Valley", chacun les connaît.

Peaceful Valley. Nous ne perdrons pas de temps à raconter les différents incidents de cette charmante comédie-drame, "Peaceful Valley", chacun les connaît.

VIN MARIANI. Tonique Fameux dans le Monde Entier. UN DOUX STIMULANT.

THEATRE AUDUBON. Nous éprouvons constamment un vif plaisir à enregistrer les succès du théâtre Audubon.

THEATRE TULANE. Monte Cristo. Le Tulane vient de se distinguer dimanche soir et hier, lundi.

THEATRE CRESCENT. C'est toujours avec plaisir que certains parisiens de notre population vont arriver les maîtres de couleur de Busco et Holland.

Peaceful Valley. Nous ne perdrons pas de temps à raconter les différents incidents de cette charmante comédie-drame.

Peaceful Valley. Nous ne perdrons pas de temps à raconter les différents incidents de cette charmante comédie-drame.

Peaceful Valley. Nous ne perdrons pas de temps à raconter les différents incidents de cette charmante comédie-drame.

Feuilleton. L'Abelle de la N.O. MARJOLAINE. Par Georges Spitzmuller. PREMIERE PARTIE. DE CHUTE EN CHUTE.

bincoourt voyaient avec terreur le petit bandit atteindre l'âge où l'on est jeune homme. Quand un soupçon de monastère estompé sa lèvre, les passions mauvaises de Raymond ne courent plus de frein.

Il n'en restait pas moins irréprochable dans sa tenue. Par là, il avait le grand souci de tous les chevaliers d'industrie. Raymond avait que là est la principale condition de succès pour les entreprises équivoques de tant de ratés et de tarés.

Il lui fallait dorénavant renouer à ses ruineuses fantaisies. Et comme sa paresse orgueilleuse lui interdisait tout travail, alors se déclara chez lui, à sa suprême acuité, la maladie dont fut jadis harcelé François Villon appelé "faute de monnaie".

renouvelées à chaque dette ériarde éteinte, dit à hériter Raymond. Puis, sa frivole insouciance prit le dessus. — Bah! cela s'arrangera bien tout seul, dit-il négligemment un soir, en faisant soigneusement ses monstaches pour faire son tour habituel sur les boulevards.

allumant derrière les vitrines. Les magasins s'entreouvraient, étalant la tentation, arrêtant les groupes, de même que la flamme attire les phalènes. Dans les brasseries, dans les restaurants à la mode, les soupers entraînaient, pleins de gaieté et d'appétit.